

Apres son départ de la mairie, il continua à participer à la vie locale. Présent à toutes les manifestations officielles ainsi qu'aux fêtes organisées dans la Commune. Le 1er mai dernier malgré son grand age il partageait le repas offert par la municipalité aux personnes du troisième age.

Mr Caraty était d'un abord facile. Il recevait avec le sourire et, aimait s'entretenir des choses de la vie, des bonnes mais aussi des moins bonnes. Il s'intéressait toujours aux activités municipales, se renseignant ~~sur certaines~~. Son départ laissera un vide, que son esprit civique soit pour nous un exemple.

En terminant, je voudrais assurer les membres de sa famille, ses amis Anciens combattants que nous garderons en mémoire Mr Caraty et que nous partageons aujourd'hui leur peine.